

Anlage I zur Klarstellung vom 28. Dezember 2014

iMessage
Do., 6. Nov. 20:07

Hallo Herr Ruch, konnten Sie evtl. zwischenzeitlich eine Lösung finden? Beste Grüße, Marian Wendt.

Do., 6. Nov. 22:00

Ja, wir sind in Kontakt mit Staatsschutz, Staatsanwaltschaft und Staat an sich.

Danke.

Ich finde gut, dass die Kreuze Sie jetzt endlich interessieren. Da haben wir einmal dasselbe Interesse!

Die Kreuze interessieren mich seit ich sie das 1. Mal gesehen habe. Würde mich freuen, wenn sie bis 9.11. wieder da sind. Rufen Sie mich einfach an. Grüsse aus dem NSA-UA.

Die kommen definitiv zurück. Liegen mir sehr am Herzen. wir unterbreiten gerade Angebote, bessere Kreuze hinzumachen.

Gut. Und wenn sie bis 9.11. (8 Uhr) wieder da sind, halte ich mein Wort und bitte StA vom Ablassen der Klageerhebung. Geben Sie mir einfach Bescheid. Brauche aber 3h Vorlaufzeit, da ich morgen und Sa in Torgau/Elbe bin und Fahrtzeit beträgt 2h.

Verstehe ich es richtig, dass Sie mir gerade eine Einflussnahme auf die Staatsanwaltschaft zu meinen Gunsten anbieten? Das muss sofort an die Presse: ein CDU

Die kommen definitiv zurück. Liegen mir sehr am Herzen. wir unterbreiten gerade Angebote, bessere Kreuze hinzumachen.

Gut. Und wenn sie bis 9.11. (8 Uhr) wieder da sind, halte ich mein Wort und bitte StA vom Ablassen der Klageerhebung. Geben Sie mir einfach Bescheid. Brauche aber 3h Vorlaufzeit, da ich morgen und Sa in Torgau/Elbe bin und Fahrtzeit beträgt 2h.

Verstehe ich es richtig, dass Sie mir gerade eine Einflussnahme auf die Staatsanwaltschaft zu meinen Gunsten anbieten? Das muss sofort an die Presse: ein CDU
Bundestagsabgeordnete droht in einem Land mit Gewaltenteilung.

Nein, dass nicht. Ich würde 1. von eigener Anzeige absehen, 2. und öffentlich bekunden, dass von einer Strafverfolgung abgesehen werden sollte, da in Abwägung gesellschaftlicher Interessen und vor dem Hintergrund der Einsicht ihrerseits, keine Klageerhebung mehr notwendig scheint. Direkt würde ich nie einen Staatsanwalt entsprechend zu so etwas auffordern - Stichwort: Unabhängigkeit der Justiz.

Spaß beiseite. Wäre 18:00 Uhr auch in Ordnung?

